



ORCHESTRE  
DES TROIS-  
CHÊNE

# Bal

Arturo Corrales  
*direction*

**Dimanche 13 mars  
17h00**

**Concert en faveur du Centre de formation  
de Pô au Burkina Faso**

Œuvres de Gounod, Saint-Saëns,  
Fauré, Strauss, Khatchatourian  
et Alvarez

Saison 2021-2022

***Salle communale d'Avusy***

1285 Athenaz

***Entrée libre, chapeau à la sortie***

Accès selon conditions sanitaires en vigueur

---

### *Le concert*

Qu'ont en commun les six compositeurs de ce programme symphonique ? Réunis le temps d'une soirée, ils vont vous faire danser, valser, ou tout au moins taper du pied !

---

### *Centre de formation de Pô au Burkina Faso*

Le centre de formation est issu d'un projet de soutien des communes de la Champagne genevoise né en 1987 et toujours soutenu à l'heure actuelle. Il dispense de l'enseignement général et des formations professionnelles.

**But :** Donner une chance aux jeunes de la région de recevoir une formation et leur assurer un avenir. Pô, situé au sud du pays, dans une région où la population, très pauvre, est constituée principalement d'agriculteurs et d'éleveurs vivant sur de petites parcelles avec des revenus très faibles. Les formations permettent aux jeunes de trouver un travail dans la région de Pô.

**Plus d'infos sur :** [www.burkina.ch](http://www.burkina.ch)

---



Crédit image : Delta-9 / Wikipédia



L'Orchestre des Trois-Chêne bénéficie du soutien des communes de Chêne-Bougeries, Chêne-Bourg et Thônex, ainsi que des Rentes Genevoises.